

MAI 1946.-

+++++

Faubourgs d'ANGELHOLM .-(Suède)

.....

M. Gösta CARLSSON, industriel Suédois, racontait au journaliste Eugen SEMITJOV la rencontre insolite à laquelle il eut droit (article paru dans le N° 44 de la revue suédoise ALLERS, 1971) :

" C'était un soir de MAI 1946. J'étais sorti pour essayer de trouver du pollen pour mes abeilles et j'avais pris une lampe de poche car l'obscurité était déjà bien installée. Soudain, je vis une lueur entre les arbres : j'ai alors pensé que quelqu'un venait d'allumer un feu. Mais quand je vis cette lumière avançait ^{que} en direction d'une petite clairière, j'ai changé d'avis. Je me suis alors dirigé dans sa direction et arrivé à la lisière de cet espace libre, je vis comme un objet en forme de disque surmonté d'une coupole et posé sur le sol.

Sur le dôme, il y avait des sortes de fenêtres ovales et tout au-dessus, était plantée une espèce de périscoppe comme pour un sous-marin. Sous le disque, on distinguait une grosse " nageoire " oblongue qui s'étendait du centre vers l'extérieur de cette partie latérale. Deux pieds d'atterrissage étaient également visibles, et d'une porte située à côté de l'aile en forme de nageoire, une échelle descendait vers le sol. L'objet avait approximativement 16 mètres de diamètre pour une hauteur maximale de 4 mètres. Sur le pourtour du disque il y avait une série d'ouvertures, comme des tuyères et d'ailleurs, lors du départ de l'objet, il

H. ...
Helico+RE
ou
circular
PSY

MAI 1978

en sortit des jets de gaz ou de vapeurs qui brûlèrent le gazon.

La lumière qui avait attiré mon attention se trouvait sur l'espèce de mât que j'assimilai à un périscope. Cette tige avait une longueur de 5 mètres et de son sommet partaient trois antennes. Plus bas, c'est une sorte d'abat-jour qui était suspendu. C'est de là que sortait cette lueur qui semblait en pulsation, d'une teinte pourpre assez curieuse, et qui éclairait non seulement l'objet mais aussi un à deux mètres autour. Sur le sol, hors de cette zone éclairée, un homme revêtu d'une combinaison collante blanche se tenait debout. On aurait dit qu'il gardait l'engin, car m'ayant repéré il pointa sa main en ma direction : j'étais à moins de 10 mètres de lui et je me suis arrêté net. L'homme avait ma taille, mais il était beaucoup plus mince que moi. Je vis qu'il y avait d'autres personnes aux abords de l'objet, mais ce qui était étrange c'est qu'elles ne disaient pas un mot. Il y en avait trois qui travaillaient à un des hublots, et deux autres qui se tenaient sur le côté de l'appareil. Je vis également trois femmes. Au total, j'ai ainsi repéré la présence de onze personnes. Ils avaient tous des bottes et des gants noirs, une ceinture de la même couleur autour de la taille et un casque transparent sur la tête. Les femmes avaient les cheveux cendrés, mais je ne pus voir la teinte de ceux des hommes car ils portaient une sorte de bonnet sombre. Leur peau était brunâtre, comme bronzée par le soleil. Je me suis alors avancé de quelques pas mais le garde m'a à nouveau arrêté d'un geste de la main. Ce personnage portait une

une boîte noire suspendue par une chaîne autour du cou : on aurait dit un ancien appareil photographique. Il tourna cet appareil dans ma direction et j'ai alors pensé qu'il voulait prendre un cliché de moi; mais il ne s'est rien passé sinon que j'ai entendu comme un dé clic dans ma lampe de poche. Celle ci ne fonctionna plus après, mais cela n'est peut-être qu'une pure coïncidence : rentrant chez moi j'ai constaté que les piles - bien que neuves - étaient complètement déchargées..... Une des femmes sortit de la cabine de l'objet en tenant quelque chose en main. Elle s'approcha de la limite de la zone éclairée et, au travers de cette sorte de rideau lumineux, elle lança l'objet qu'elle tenait : au même moment, elle poussa un rive..."

M. CARLSSON retrouva cet objet qui avait la forme d'un bâton; une analyse effectuée en 1971 révéla qu'il s'agissait de silicone avec diverses impuretés. Après cet épisode, le témoin quitta l'endroit et n'y revient qu'une trentaine de minutes plus tard. Il s'approcha par un autre chemin et sentit alors comme une forte odeur d'ozone dans l'atmosphère. Avant qu'il n'atteigne la clairière une lumière rouge et très brillante s'alluma. Avec une sorte de bruit plaintif, l'objet s'éleva lentement au-dessus de la cime des arbres. Vers 500 m d'altitude, il sembla vaciller un peu, puis soudain la lueur devint plus éclatante et vira au pourpre, l'objet accéléra alors et disparut à toute vitesse.

Cet atterrissage eut lieu dans les faubourgs d'ANGELHOLM, une ville située à une centaine de km au Nord de Malmö, dans le sud de la Suède.

La clairière se trouve à 100 m de la route la plus proche, elle a entre 30 et 40 m de diamètre. Des photographies aériennes de la région prises en 1947 et 1963 montrent clairement la présence de deux cercles concentriques légèrement décentrés : le plus petit à 8 m de diamètre, le second atteint les 15 m.

S'agit-il des traces laissées par le phénomène vu en MAI 1946 par M. CARLSSON ? En tout cas, sur les clichés aériens pris en 1939, ces traces n'apparaissent pas...

EXTRAIT DU LIVRE DE MICHEL BOUGARD (Delarge) " LA CHRONIQUE DES OUNI " P. 279. 280. 281.